

校訓  
明朗  
剛健  
立志

# 比内中学校報

中 第 1 4 号

大館市立比内中学校  
TEL: 55-1505

本校教育目標：ふるさとに根ざし 明るく たくましく生きる生徒の育成

## 未来へ羽ばたく54人の比内っ子 ～ 保護者・地域の方々の御支援ありがとうございました～

比内中学校を牽引してきた卒業生54名が、それぞれの道に向かって、思い出多いこの学び舎を巣立っていきました。

在校生の代表生徒は「送別のことば」で「先輩方と過ごした今日までの時間は、思い出の1ページになろうとしています。皆さんが残してくれたものを受け継ぎ、『シンカ』させていこうと思います」と決意を述べました。卒業生の代表生徒は「卒業のことば」で、「54人の仲間の存在があったから今日、この日を迎えることができました。いつも味方でいてくれた家族。家族の温かさを痛いほど分かっています。1、2年生の皆さん、一人一人の力、仲間との団結を大切にして、比内中に誇りをもち新たな伝統を築きあげてください。私たちは、これまでの感謝を胸に身に付けた『あしば』を土台に志を高く掲げ、これからの時代に生きていくことを誓います」と感謝と誓いの言葉を述べました。また、渡部校長先生からは、これまで何度も繰り返し伝えてきた「㊦㊧㊨力」について、「㊦人とうまく関わる力」「㊧何事にもあきらめずに努力する力」「㊨今の学びを未来につなげる力」を、はなむけの言葉として贈りました。

中学校3年間の集大成が「卒業証書授与式」です。式では、表情や立ち振る舞いに、中学校3年間を通して培った気持ちや行動が表れていました。立派に証書を受け取る一人一人の様子から、卒業生が活躍してきた姿が思い出されました。義務教育を終え、自信に満ちあふれた姿や3年生の合唱「3月9日」は心に響き、大きな感動を与えました。



# 第55回卒業証書授与式スナップ集



卒業生入場 3年1組



卒業生入場 3年2組



卒業証書授与 証書を受け取る表情に3年間の成長が感じられました



在校生代表「送別のことば」



卒業生代表「卒業のことば」